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30 
Siamo qui riuniti nel nome della trinità, Dio è trino, veniamo qui per incontrare Dio che è 
Padre, Figlio e Spirito Santo. 
Lo Spirito Santo prega per me, quando si prega siamo in tre, io, Gesù e lo Spirito Santo. 
Lo Spirito Santo conosce il progetto che ha su di te. 
Gesù non ci ha lasciati orfani, ci ha dato lo Spirito Santo. 
Noi siamo abitati da Dio, ogni fratello è Dio. 
I miei peccati non ci sono più perché Gesù li cancella e dimentica. 
Se la mia parola abita in voi, chiedete quello che volete e lo otterrete, non vado a chiedere 
senza la sua parola, perché non ottengo nulla. 
Giansenismo= si pensava che per ricevere le benedizioni di Dio si dovevano patire 
sofferenze, es. cilicio, fustigazioni etc.. queste sono eresie, Gesù non hai mai fatto queste 
cose, ha già pagato per te su quella croce. 
Per essere trasformati devo imitare Cristo e non quello che dicono gli altri. 
Vuoi vivere come un altro Gesù? Invoca lo Spirito Santo tutti i giorni quando ti svegli, 
altrimenti tace e rispetta la tua libertà e poi offri la giornata al Signore e inizia ciò che hai 
da fare. 
Gli ammalati andavano da Gesù e li guariva tutti, Gesù vuole la salvezza di tutti. 
Gesù tu hai detto che se mi converto, tutta la mia famiglia sarà salvata. 
Dio non fa nulla senza che l’uomo partecipi. 
Nessuno va al Padre se il Padre non lo chiama. 
1GIOVANNI 5,14 
Questa è la fiducia che abbiamo in lui: qualunque cosa gli chiediamo secondo la sua 
volontà, egli ci ascolta. 
Qualsiasi lavoro tu faccia, fallo per la gloria di Dio. 
Amare Dio e il prossimo come lui ci ha amati, non come te stesso, se non mi amo, come 
posso amare gli altri? 
Io devo avere la fede che diventa carisma e la ottengo esercitando il granellino di fede. 
La preghiera in lingue è la preghiera più altra, satana è l’unica preghiera che non 
comprende. 
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Siamo riuniti nel nome di Gesù per dare gloria a lui. 
Dobbiamo sradicare le eresie tramandate di 2000 anni fa; siamo tutti superstiziosi. Leggi 
ancora l’oroscopo durante il giorno? Satana vede se c’è qualche spiraglio e si infila, Gesù 
ti dice: “Io sono morto in croce per te, non devi aggrapparti a nessuno”. 
Voglio mettere Gesù al 1°posto nella mia vita, perdono chi mi ha portato su quelle strade 
della superstizione, satana fa miracoli ma poi manda una malattia cento volte peggiore 
della precedente, oppure non c’è più pace in casa, io devo solo guardare a Gesù, per le 
sue piaghe io sono guarita e liberata. 
Rendiamo presenti gli assenti pregando per loro. 
Lo Spirito Santo è stato dimenticato per secoli, senza Spirito Santo le nostre preghiere non 
servono a nulla, non possiamo riconoscere Gesù come Signore senza Spirito Santo. 
Senza Spirito Santo la Bibbia è lettera morta, solo con lo Spirito Santo è vita. 



Siamo veramente morti al mondo? Quando nella mia vita ogni cosa è impossibile, dichiaro 
la parola di Dio che in Dio tutto è possibile. 
Davanti al Signore siamo tutti peccatori, tutti abbiamo delle tendenze naturali al male, 
devo rinunciare e non farlo più, altrimenti prendo in giro il Signore. 
La sequoia è una pianta che si moltiplica con le radici del terreno, quella radice è questo 
gruppo, senti l’appartenenza? 
Ti cercavamo Signore e tu ti sei fatto incontrare. 
ZACCARIA 4,6 
Non con la potenza né con la forza, ma con il mio spirito, dice il Signore degli eserciti! 
Lo Spirito Santo è il Ruah, quando ha soffiato? Nella creazione ed ha portato ordine là 
dove c’era caos. 
Chi non incontra Gesù, sarà in guerra con me, LUCA 12,51-53: Pensate che io sia venuto 
a portare la pace sulla terra? No, vi dico, ma la divisione. D'ora innanzi in una casa di 
cinque persone si divideranno tre contro due e due contro tre; padre contro figlio e figlio 
contro padre, madre contro figlia e figlia contro madre, suocera contro nuora e nuora 
contro suocera». 
Sembra una contraddizione, visto che Gesù è il principe della pace e io devo invocare lo 
Spirito Santo nel mio cuore per portare ordine nella mia casa. Non stupiamoci se qualcuno 
della famiglia non crede, convertiti tu e sarai salvo tu e la tua famiglia. 
Non devo guardare programmi non consentiti, perché entrano negli occhi quelle immagini. 
Dobbiamo leggere libri perché sono studio per la nostra vita spirituale. 
Il Rinnovamento nello Spirito è nato per incontrare Gesù e lo Spirito Santo e poi io devo 
rispondere alla chiamata vocazionale che Dio ha per me. 
2CORINZI 3,4-6 
Questa è la fiducia che abbiamo per mezzo di Cristo, davanti a Dio. Non però che da noi 
stessi siamo capaci di pensare qualcosa come proveniente da noi, ma la nostra capacità 
viene da Dio, che ci ha resi ministri adatti di una Nuova Alleanza, non della lettera ma 
dello Spirito; perché la lettera uccide, lo Spirito dà vita. 
La fede senza le opere è morta ma quali opere? Quelle che mi dice il Signore o quelle che 
voglio io? Es. faccio l’elemosina perché quella persona mi fa pena, le emozioni in quel 
momento mi spingono a fare quella cosa, ma non so se quella persona spende quei soldi 
per i suoi vizi, quali ad esempio il bere; se porto un panino e lo rifiuta vuol dire che 
quell’opera non è volontà di Dio. 
Le emozioni non sono attendibili, portano al caos se non passano al discernimento. 
Senza lo Spirito Santo la chiesa è una religione, con lo Spirito Santo è un incontro 
personale con il Signore, un’esperienza. 
Se siamo di Gesù, andiamo contro corrente. 
I virus sono invenzioni di satana, con l’autorità nel nome di Gesù li devo mandare via. 
Quali sono i peccati mortali? Vizi che non sono approvati dal Signore e tu continui a 
mantenerli, non sai che il corpo è tempio dello Spirito Santo e se tu distruggi il tempio di 
Dio, Dio distruggerà te. 1CORINZI 6,19. 
Testimonia con la tua vita coerente l’appartenenza a Cristo. 
Tutte le volte che non faccio la volontà di Dio, commetto peccato. 
Dobbiamo avere il cuore di gratitudine verso il Signore. 
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La malattia non è la croce, essa è conseguenza del peccato. 
La croce è persecuzione per quelli che non ci capiscono. 
Gesù ha già pagato per me su quella croce il prezzo del mio riscatto. 
Cerco ancora il mio peccato e non c’è più e non ci penso più, altrimenti non crediamo che 
Gesù ha già pagato. 
Non mi preoccupo di nulla, sono nelle tue mani Gesù. 



Non siamo soli, Gesù si prende cura di ciascuno di noi. 
Giustificati per la fede abbiamo la pace in Cristo Signore. 
ROMANI 5,1 
Giustificati dunque per la fede, noi siamo in pace con Dio per mezzo del Signore nostro 
Gesù Cristo; 
Tutto concorre al bene, il Signore scrive sulle mie righe storte. 
Dobbiamo vincere le divisioni, non ci sono due persone uguali 
Tutti insieme formiamo una sinfonia di adorazione e lode a Gesù, ciascuno per la propria 
parte. 
GIOVANNI 18, 1 e ss.. 
Detto questo, Gesù uscì con i suoi discepoli e andò di là dal torrente Cèdron, dove c'era 
un giardino nel quale entrò con i suoi discepoli. Anche Giuda, il traditore, conosceva quel 
posto, perché Gesù vi si ritirava spesso con i suoi discepoli. Giuda dunque, preso un 
distaccamento di soldati e delle guardie fornite dai sommi sacerdoti e dai farisei, si recò là 
con lanterne, torce e armi. Gesù allora, conoscendo tutto quello che gli doveva accadere, 
si fece innanzi e disse loro: «Chi cercate?». Gli risposero: «Gesù, il Nazareno». Disse loro 
Gesù: «Sono io!». Vi era là con loro anche Giuda, il traditore. Appena disse «Sono io», 
indietreggiarono e caddero a terra. Domandò loro di nuovo: «Chi cercate?». Risposero: 
«Gesù, il Nazareno». Gesù replicò: «Vi ho detto che sono io. Se dunque cercate me, 
lasciate che questi se ne vadano». Perché s'adempisse la parola che egli aveva detto: 
«Non ho perduto nessuno di quelli che mi hai dato». Allora Simon Pietro, che aveva una 
spada, la trasse fuori e colpì il servo del sommo sacerdote e gli tagliò l'orecchio destro. 
Quel servo si chiamava Malco. Gesù allora disse a Pietro: «Rimetti la tua spada nel 
fodero; non devo forse bere il calice che il Padre mi ha dato?». 
Quando Gesù ha detto: “IO SONO” , i soldati caddero a terra, che cosa vuol dire? Ci sono 
due tipi di cadute: il riposo nello Spirito dove si cade all’indietro e poi c’è l’atteggiamento di 
chi sfida Dio e si cade in avanti, quest’ultimo è accaduto a quei soldati che volevano 
arrestarlo. 
Riposo nello Spirito= è una guarigione, come guarisce Gesù’? Fa un’operazione 
chirurgica, fa un’anestesia così non senti nulla, Gesù opera in te e quando ti riprendi senti 
pace, può durare anche diverso tempo. 
Gesù è venuto salvare senza usare le armi, Pietro non aveva ancora ricevuto lo Spirito 
Santo e voleva difendere Gesù tagliando l’orecchio a quel soldato, Gesù lo ha riattaccato 
e noi in 2000 anni abbiamo fatto la guerra santa. La guerra santa è il perdono e la 
preghiera. 
Gesù è venuto portare perdono e la pace. 
Caifa ha profetato: “Conviene che muoia un solo uomo per il popolo, Dio lo ha usato per 
profetare. 
I miracoli non convertono, come Pietro ha rinnegato Gesù, chissà quante volte lo abbiamo 
fatto anche noi. 
Solo con il battesimo nello Spirito Santo si cambia un po’ per volta, la carne non potrà mai 
ubbidire alla legge dello Spirito, può farlo solo se riceve lo Spirito Santo. 
Ogni parola della Bibbia ha un significato. 
La chiesa è nata in una casa, Gesù si è fatto preparare la cena non in una sinagoga ma in 
una casa. 
Il Signore scrive la tua storia sacra, chi incontra Gesù vede la sua vita guidata da Gesù. 
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Dove due sono riuniti, Gesù è in mezzo a loro. 
Siamo qui per benedire, lodare e ringraziare il Signore. 
Gesù si è fatto incontrare da noi, potevano anche non incontrarlo. 
Ti lodo Signore perché oggi è cominciata una nuova giornata, di pioggia o di sole, lo 



lodiamo in ogni circostanza. 
Se uno non può venire al gruppo, avverta un fratello del gruppo o il responsabile, perché 
se siamo fratelli, preghiamo per loro. 
Come vive uno che ha consegnato la vita a Cristo? Con i segni. 
Ciò che non è volontà di Dio e lo si compie, è peccato, perché sconvolgi i suoi disegni. 
Io devo fare delle scelte secondo quello che vuole il Signore. 
Gesù è qui perché ci sei tu. 
Perché noi abbiamo incontrato Gesù e altri no? Dio legge i cuori, nessuno va a Gesù se il 
Padre non lo chiama, Dio si fa incontrare da chi la cerca con cuore sincero. 
Io non sono in grado di convertire nessuno. 
Sono tutti migliori di me, non devo giudicare e amare tutti. 
Non dobbiamo utilizzare il Signore per i nostri progetti, Dio non si compra. 
San Paolo era convinto di quello che faceva perseguitando i cristiani e se era convinto non 
commetteva neanche peccato, questo prima della sua conversione. 
Cercate prima il Regno di Dio e la sua giustizia e tutto vi sarà dato, il necessario e il 
sovrappiù. 
Gesù guarisce le ferite dell’anima. 
Papa Francesco: “E’ più facile credere ad un mago che a Gesù risorto. Quanti ancora 
vanno dal mago, o leggono l’oroscopo o si fanno fare il pendolino? Non contiamo sulle 
persone, GEREMIA 17,5-6: Maledetto l'uomo che confida nell'uomo, che pone nella carne 
il suo sostegno e dal Signore si allontana il suo cuore. Egli sarà come un tamerisco nella 
steppa, quando viene il bene non lo vede; dimorerà in luoghi aridi nel deserto, in una terra 
di salsedine, dove nessuno può vivere. 
Gesù sa di cosa hai bisogno. 
Noi abbiamo ricevuto lo Spirito Santo, Dio ci dice tutto tramite la sua parola, non andiamo 
a cercare i libri dei sogni, della cabala etc.; sono libri di satana. 
Quali sono le opere che dobbiamo compiere? Dobbiamo credere in colui che egli ha 
mandato. 


